

Inaugura Minerva Martínez semana universitaria de DH



0



A- A A+

10 de Noviembre del 2014

La presidenta de la Comisión Estatal de Derechos Humanos, Minerva Martínez Garza inauguró la Segunda Semana Universitaria de los Derechos Humanos “Hacia una Universidad Incluyente”, en la que

participan más de 200 estudiantes en diversas campañas de difusión.

La Ombudsman estatal, afirmó que esta iniciativa es el fruto de los esfuerzos que la CEDHNL ha emprendido en conjunto con la Universidad Autónoma de Nuevo León en favor de la inclusión y la igualdad de oportunidades, por ello han desarrollado diversas actividades y programas de acción que faciliten el acceso a la educación y promuevan una sociedad estudiantil integral y diversa.

Al inaugurar la Segunda Semana Universitaria, Martínez Garza dijo que estas actividades son una respuesta institucional a los estándares internacionales que han establecido el compromiso de fomentar procesos de inclusión en todos los niveles de escolaridad.

Una de estas acciones es la conformación de una Cartilla de los Derechos de las y los Universitarios, en la que se contienen todas las garantías de acceso a la educación, a la no discriminación, al desarrollo y a la convivencia pacífica entre estudiantes.

“El objetivo de esta Cartilla de Derechos Humanos para Universitarios, nace con la finalidad de dar a conocer de manera amplia el conjunto de derechos

específicos que deber ser garantizados y respetados para las y los estudiantes universitarios. Los derechos de las y los universitarios son reconocidos sin distinción alguna en aras de promover, respetar, garantizar y proteger los derechos humanos de toda esta comunidad, esto con el fin de que la dignidad humana, pilar de los derechos humanos, sea plenamente reconocida y respetada por las y los catedráticos, el personal administrativo, las autoridades así como las y los estudiantes” destacó la presidenta de la CEDHNL.

Entre las actividades de la Semana Universitaria a realizarse del 10 al 14 de noviembre, se contempla la realización de foros sobre derechos humanos, ceremonias de premiación de concursos de fotografía y cuento, exposiciones de culturas indígenas, así como exposiciones de grupos estudiantiles, entre otras actividades.

Durante el acto de inauguración, la presidenta de la CEDHNL estuvo acompañada del Diputado José Juan Guajardo, presidente de la Comisión de Derechos Humanos del Congreso del Estado; Manuel Salvador Acuña Zepeda, director de la Facultad de Derecho y Criminología de la UANL; Luz Amparo Silva, directora de Grupos Especiales de la UANL; Elí La Fuente, director de Actividades Estudiantiles de la UANL; y Ana Isabel Laris, presidenta de la Federación de Promotores Universitarios de Derechos Humanos de la UANL.